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加快领导方式转变

推进中原经济区建设
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������5

月

19

日上午，市委书记路国贤在广东省佛山市广东凤铝铝业有

限公司考察。 市委常委、副市长赵建军一同考察。

本报特派记者 赵耀东 摄

22 亿元新材料产业园项目落户马村区

签约仪式在深圳举行 路国贤赵建军鉴签

������5

月

18

日， 市委书记路国贤，

市委常委、 副市长赵建军等在深圳

出席马村区人民政府与深圳万泽集

团有限公司新材料产业园项目签约

仪式。

本报特派记者 赵耀东 摄

严肃纪律做好换届工作

本报讯 （记者孙军） 昨日下

午， 市委常委、组织部长王长松在

严肃换届纪律会议上要求，要进一

步提高认识，认清严肃换届纪律的

意义，明确下一步工作重点，确保

换届风清气正，确保党委换届顺利

推进、圆满成功。

王长松强调， 严肃换届纪律，

做好换届工作，事关焦作的科学发

展 ，事关 “十二五 ”目标的顺利实

现，必须用铁的纪律保证换届工作

顺利进行，为焦作的快速发展提供

坚强的组织保证。在下一步换届工

作中，一是要继续搞好换届纪律的

宣传教育，特别是领导干部的学习

教育，切实提高各级干部遵守换届

纪律的自觉性；二是要认真抓好工

作落实， 确保换届纪律的严格执

行； 三是要严格遵守组织人事纪

律，做到不以感情代替政策、不拿

原则换取人情；四是要深入做好思

想政治工作，教育干部增强党性观

念和宗旨意识，正确处理个人愿望

与组织需要、个人利益与集体利益

的关系，讲政治，顾大局，自觉服从

组织安排， 正确对待个人进退留

转； 五是要严厉查处违纪行为，做

到有案必查、查实必处、失责必究，

对换届中出现的违纪行为，要进行

严肃处理、决不姑息。

譹訛5

“中国旅游日”庆典暨“文明旅游月”启动仪式举行

本报讯 （记者高新忠） 昨日上

午，我市在东方红广场举行“中国旅

游日”庆典暨“文明旅游月”活动启

动仪式。 市委常委、副市长张建国，

市长助理魏丰收出席会议并讲话。

我市举办此次庆典， 以期在我

市营造关注旅游、参与旅游、支持旅

游、推动旅游的良好氛围，同时向全

社会发出“文明旅游、从我做起”

的倡议，利用一个月的时间，在全

市大力宣传 《文明旅游行为公

约》。

张建国宣布“文明旅游月”活

动正式启动，随后举行了“文明旅

游、从我做起”万人倡议百米长卷

签字活动及有奖知识问答。

譹訛5

蜂蜜水什么时候喝好

一天中喝蜂蜜水最合适的

时间为清晨起床空腹的时候和

晚上睡觉前一小时。

饮用时需要注意的是应该

用温开水冲泡， 可以保证蜂蜜

的营养，又不会刺激到肠胃。

食用蜂蜜一般方法是早、

晚各一次， 每次

30

克至

50

克，

温开水冲服， 这是保健的食用

量。 如要达到治病的效果用量

每天要

100

克才行。 其中白蜜

最佳。

在“做”上下真功

□

信 念

������

（一）人言皆信，日升成阳，大别

淮水育茶乡。

千百年来，信阳人与茶结缘，因

茶而做， 日复一日地用心种茶、采

茶、做茶，靠勤劳和执著，把毛尖茶

做成了最美最靓的城市名片。

斗转星移，春去秋来，变换的是

岁月，不变的是信念。

（二）

2009

年

12

月

27

日，省委

书记卢展工在视察信阳时指出

,

信

阳应该加大夏秋茶的采摘力度，尝

试开发新的茶叶产品， 增加群众收

入，可以开展红茶加工，而且可以命

名为信阳红。

书记一番点题， 信阳人像做学

问一样认真学习、锐意创新、潜心实

干。 经过

106

天的日夜攻坚和无数

次的反复试验， 信阳红终于横空出

世。

（三）信阳红的诞生，是敢做的

经典，她打破了人们思想的误区，创

造了高纬度生产红茶的纪录。

信阳红的诞生，是会做的结晶，

她突破了传统的禁区， 改写了河南

不产红茶的历史。

信阳红的诞生，是做好的见证，

她冲破了发展的盲区， 信阳茶农因

加工红茶每亩年增收

2000

多元。

信阳红的诞生， 无可争辩地印

证了： 只要我们把科学的理念转化

为务实的行动，扎扎实实地去做，孜

孜不倦地去做，满怀激情地去做，小

茶叶能做成大产业， 小茶叶能做好

大民生，小茶叶能做出大文章。

（四）为什么千百年来，我们守

着一座座茶山，一片片茶园，一棵棵

“摇钱树”， 却没有想过开发红茶或

其他品种？

信阳红收获的不仅仅是做的果

实，还有深深的反思。

曾几何时， 我们热衷于以会议

落实会议，用文件贯彻文件

,

会没少

开，文没少发，事没落实，说了没做，

真做的氛围不浓；

曾几何时， 我们陶醉于青山绿

水， 丰富的旅游资源以及便利的交

通，捧着“金饭碗”讨饭吃，谈起优势

头头是道，转化优势却不见真招，说

的多做的少，想做的欲望不强；

曾几何时，我们留恋于老区、苏

区的 “红帽子 ”，向上要资金 、要政

策、要项目，不善于找市场，想做的

事没做成，会做的办法不多；

曾几何时，我们习惯算小账，不

会算大账、算长远账，习惯找红头文

件，不善变通，该做的没做到位，敢

做的勇气不足 ；

曾几何时，我们满足于过得去，

工作标准不高， 农业没有催生出大

的龙头企业， 工业一直是一块没能

拉长的短板，中心城市带动乏力，一

些主要经济指标在全省比较靠后，

人均生产总值不到全省平均水平的

70%

， 人均财政一般预算收入只有

全省的

30%

，应做的没做好 ，在做

上没下真功。

（下转二版）

全面复查“小金库”专项治理单位

本报讯 （记者仝伟平） 记者

从日前召开的全市治理“小金库”

工作会议上获悉， 根据中央和我

省的部署和要求， 今年将继续在

全市范围内开展“小金库”治理工

作，重点是对列入“小金库”专项

治理范围的党政机关、事业单位、

社会团体和国有企业进行全面复

查，避免治理“走过场”。

据了解，今年“小金库”治理

工作的重点是解决走过场问题和

加强长效机制建设。 在复查过程

中， 要重点关注应纳入而未纳入

“小金库”治理范围，以及组织过自

查自纠但领导不重视、工作浮躁、走

过场的单位，特别关注

2009

年以来

自查自纠“零申报”的党政机关和事

业单位。

譹訛5

善做善成

□

何 平

走红大江南北，香醉四海宾朋，

“信阳红”的成功告诉我们———立言

立行，善做善成。

天地生人， 有一人当有一人之

业； 人生在世， 生一日当尽一日之

勤。做人，做事，做文章，做生意……

“做”，现实中无处不在；“做”，与我

们如影随形。“做”，方可彰显生命意

义；“做”，才能造就人间奇迹。

做同样的事情，运作有高下，效

果大不同。 浮光掠影之人， 浅尝辄

止，效果平平，可能贻误良机；不得

要领之人，方法不对，劳而无功，乃

至南辕北辙；善做敢干之人，举一反

三，事半功倍，势必推动全局。

建设中原经济区，关键在做。只

有扎扎实实做，勤勤恳恳做，遵循规

律做，开拓创新做，求实求效做，才

能做细、做深、做透、做大、做强、做

优。

善做善成，就要科学谋划做。志

存高远，深思熟虑，谋定而动，把目

标定准，把规划落实。

善做善成，就要尽心尽责做。心

随责走，责随职走，权高责重，不放

松要求，不马虎行事。

善做善成，就要持之以恒做。坚

定方向，坚持不懈，坚守待成，有耐

心做实，有决心做成。

只说不做，嘴上功夫，只有说到

做到，说好做好，才是实功夫、硬功

夫、真功夫。 “信念”的《在“做”上下

真功》，以生动的实践，印证了一个

常谈常新的道理：成功不凭想象，只

能靠我们的聪慧、 毅力、 勤劳去实

现。

省政协副主席高体健莅焦调研

充分肯定我市人口计生工作

本报讯 （记者杜玲） 昨日， 省政

协副主席、 省人口计生委主任高体健

一行

7

人莅临我市调研， 称赞我市人

口和计生工作思路清、 创新多、 措施

好、工作实、效果好。 市领导孙立坤、王

明德、乔学达、孔祥群陪同调研。

当天上午， 高体健一行先后深入

修武县第二中心敬老院、 社会养老福

利中心、计划生育服务站、郇封镇大纸

坊村、郇封镇计划生育服务中心，解放

区焦北街道花园街社区实地调研。

在下午召开的座谈汇报会上 ，高

体健听取了我市人口和计生工作情况

汇报，并和部分县市区、市人口计生工

作领导小组成员单位的有关负责人座

谈， 认真听取他们对做好基层人口计

生工作的意见和建议。

高体健充分肯定了我市人口和计

生工作所取得的成绩， 称赞我市人口

和计生工作思路清、创新多、措施好、

工作实、效果好。 就如何做好新时期人

口和计生工作， 推进人口和计生事业

持续健康发展，高体健提出了“六个坚

持”的要求，即要坚持以人为本、均衡

发展；要坚持站位全局、服务全局；要

坚持统筹兼顾、综合治理；要坚持改革

创新、求真务实；要坚持依法管理、综

合实施；要坚持抓好基层、打好基础。

市委副书记王明德强调， 各级各

部门要充分认识人口问题的长期性 、

复杂性、艰巨性，不断增强做好人口计

生工作的自觉性和主动性； 要坚持我

市多年来行之有效的目标管理机制 ，

完善考核评估办法； 要坚持抓基层强

基础，实现工作重心下移；要深入开展

争创活动， 不断提升我市人口和计生

工作整体水平。

副市长乔学达在座谈会上汇报了

我市人口和计生工作情况。

譹訛5

本报讯 （特派记者董柏生）

由深圳万泽集团有限公司与马村

区人民政府合作建设的新材料产

业园项目，

5

月

18

日上午在深圳

举行了签约仪式， 市委书记路国

贤，市委常委、副市长赵建军出席

签约仪式并鉴签。

深圳万泽集团是一家以医

药、地产、电力为核心业务的大型

综合性集团公司，

2010

年集团总

资产超过

30

亿元。此次万泽集团

与马村区人民政府合作建设的新

材料产业园项目，总投资达

22

亿

元， 其中年产

5

万吨高精细切割

钢丝项目投资

17

亿元， 年产

50

万克拉人造大单晶金刚石项目投

资

5

亿元。项目完成后，可实现年

销售收入

80

亿元、利税

30

亿元。

项目的落户， 将对马村区以及我

市工业结构的调整起到积极的推

动作用。

赵建军代表焦作市委、 市政

府对新材料产业园落户马村区表

示祝贺。 他在致辞中介绍了我市

工业经济发展、 旅游开发以及招商

引资、 项目建设的有关情况， 希望

马村区为项目的建设提供优良的环

境和优质的服务 ， 为项目顺利开

工、 早日建成奠定良好的基础， 同

时希望万泽集团精心组织， 认真规

划， 使年产

5

万吨高精细切割钢丝

项目和年产

50

万克拉人造大单晶

金刚石项目早日建成投产， 造福焦

作人民， 也为万泽集团带来好的回

报。

签约仪式前， 路国贤一行还考

察了东莞市康达机电工程有限公

司、 东莞市意利自动化科技有限公

司、深圳市天电光电科技有限公司、

深圳市文燊威投资有限公司、 深圳

万泽集团有限公司。

譹訛5

路国贤考察广东凤铝铝业

本报讯 （特派记者董柏生）

5

月

19

日上午， 市委书记路国贤在

市商务局、 市发改委、 市工信局、

市财政局、 市国土资源局、 市环

保局、 市规划局负责人的陪同下，

到广东凤铝铝业三水公司访问考

察。 市委常委、 副市长赵建军一

同考察。

广东凤铝铝业有限公司成立

于

1990

年，是集铝合金型材研发、

生产、销售为一体的综合性大型民

营铝材企业，是目前中国铝型材行

业设备最先进、 技术水平最高、产

品系列最全的龙头企业之一，拥有

南海和三水两个大型生产基地，年

生产能力

30

万吨，共有

1000

多个

产品系列

4

万多个品种，产品远销

80

多个国家和地区。 今年

3

月份，

市政府与该公司签订了广东凤铝

投资建设年产

30

万吨铝型材生产

基地的战略合作协议。 年产

30

万

吨铝型材生产基地项目估算总投

资

50

亿元， 全部建成投产后预计

年可实现销售收入

70

多亿元。 此

项目的实施， 对于拉长焦作铝工

业链条、 调整产品结构、 推动工

业经济又好又快发展具有重要的

意义。

路国贤一行参观了广东凤铝

铝业三水公司厂区和产品展厅，了

解了企业的生产经营状况和部分

产品的性能。路国贤对广东凤铝铝

业与焦作合作发展表示欢迎，他向

凤铝铝业负责人介绍了焦作的铝

工业发展情况，以及焦作的区位优

势、资源优势、产业优势、交通优势

和环境优势，希望凤铝铝业与焦作

发挥各自优势，携手发展，实现双

赢。

路国贤一行的到访令广东凤

铝铝业有限公司董事长吴小源非

常感动。他表示相信，有焦作市委、

市政府的密切关注和大力支持，有

焦作良好的投资环境和独特的产

业、资源优势，双方的合作一定能

结出丰硕成果。

譹訛5

我市外贸出口前 4个月同比超七成

本报讯 （记者李秋 通讯员

王杰山） 记者昨日从市商务局获

悉，

1~4

月份，我市外贸出口实现

48767

万美元， 较去年同期增长

78%

， 完成省定全年出口目标任

务的

39.2%

， 超过年均进度

5.9

个百分点， 出口增幅高于全省平

均水平

27.9

个百分点，出口总额

位居全省第二位。

据该局有关负责人介绍，今

年年初以来， 我市外贸出口增势

强劲，累计增幅明显扩大，

4

月份

当月出口达

14528

万美元， 较去

年同期增长

106%

。 前

4

个月，我

市大宗商品出口增长较快， 出口

额超过

1000

万美元的轮胎、毛皮

制品、化工产品、机械零部件和纸

制 品 分 别 较 去 年 同 期 增 长

38.1%

、

141.6%

、

152.2%

、

41.8%

和

75.8%

， 其中增幅最大的钛白粉

增长

262.2%

。 此外，由于欧美经

济复苏，国际市场需求增加，商品

价格趋增，风神轮胎、隆丰皮草、

佰利联、好友轮胎、江河纸业、多

氟多、中原内配、飞孟金刚石、吉

凯恩等重点企业出口增幅较大，

分 别 较 去 年 同 期 增 长

36.2%

、

134.5%

、

250 %

、

51.6%

、

89.7%

、

32.1%

、

22.1%

、

78.3%

、

90.4%

。 风

神轮胎、 隆丰皮草出口额分别居

全省生产企业和外商投资企业第

一位。

譹訛5

市职工工间操展示大赛昨举行

本报讯 （记者孙军） 昨日上

午 ，

2011

年焦作市庆祝建党

90

周年职工工间操展示大赛在市体

育馆举行。 市委副书记王明德、市

政协副主席和金贵、市总工会主席

任平原出席比赛开幕式。

为庆祝中国共产党建党

90

周

年和贯彻落实《全民健身条例》，推

动我市职工精神文明建设和全民

健身活动的开展，市总工会、市直

机关工委、市体育局联合主办了此

次比赛。 比赛项目主要是

26

式陈

式太极拳、大众广播体操、健身气

功、 健身操舞和其他体育健身项

目。 来自全市各行各业的

35

个代

表队

1000

余人参加了比赛。

譹訛5

导

读

严肃纪律做好换届工作

本报讯 （记者孙军） 昨日下

午， 市委常委、组织部长王长松在

严肃换届纪律会议上要求，要进一

步提高认识，认清严肃换届纪律的

意义，明确下一步工作重点，确保

换届风清气正，确保党委换届顺利

推进、圆满成功。

王长松强调， 严肃换届纪律，

做好换届工作，事关焦作的科学发

展 ，事关 “十二五 ”目标的顺利实

现，必须用铁的纪律保证换届工作

顺利进行，为焦作的快速发展提供

坚强的组织保证。在下一步换届工

作中，一是要继续搞好换届纪律的

宣传教育，特别是领导干部的学习

教育，切实提高各级干部遵守换届

纪律的自觉性；二是要认真抓好工

作落实， 确保换届纪律的严格执

行； 三是要严格遵守组织人事纪

律，做到不以感情代替政策、不拿

原则换取人情；四是要深入做好思

想政治工作，教育干部增强党性观

念和宗旨意识，正确处理个人愿望

与组织需要、个人利益与集体利益

的关系，讲政治，顾大局，自觉服从

组织安排， 正确对待个人进退留

转； 五是要严厉查处违纪行为，做

到有案必查、查实必处、失责必究，

对换届中出现的违纪行为，要进行

严肃处理、决不姑息。

譹訛5

“中国旅游日”庆典暨“文明旅游月”启动仪式举行

本报讯 （记者高新忠） 昨日上

午，我市在东方红广场举行“中国旅

游日”庆典暨“文明旅游月”活动启

动仪式。 市委常委、副市长张建国，

市长助理魏丰收出席会议并讲话。

我市举办此次庆典， 以期在我

市营造关注旅游、参与旅游、支持旅

游、推动旅游的良好氛围，同时向全

社会发出“文明旅游、从我做起”

的倡议，利用一个月的时间，在全

市大力宣传 《文明旅游行为公

约》。

张建国宣布“文明旅游月”活

动正式启动，随后举行了“文明旅

游、从我做起”万人倡议百米长卷

签字活动及有奖知识问答。

譹訛5

在“做”上下真功

□

信 念

������

（一）人言皆信，日升成阳，大别

淮水育茶乡。

千百年来，信阳人与茶结缘，因

茶而做， 日复一日地用心种茶、采

茶、做茶，靠勤劳和执著，把毛尖茶

做成了最美最靓的城市名片。

斗转星移，春去秋来，变换的是

岁月，不变的是信念。

（二）

2009

年

12

月

27

日，省委

书记卢展工在视察信阳时指出

,

信

阳应该加大夏秋茶的采摘力度，尝

试开发新的茶叶产品， 增加群众收

入，可以开展红茶加工，而且可以命

名为信阳红。

书记一番点题， 信阳人像做学

问一样认真学习、锐意创新、潜心实

干。 经过

106

天的日夜攻坚和无数

次的反复试验， 信阳红终于横空出

世。

（三）信阳红的诞生，是敢做的

经典，她打破了人们思想的误区，创

造了高纬度生产红茶的纪录。

信阳红的诞生，是会做的结晶，

她突破了传统的禁区， 改写了河南

不产红茶的历史。

信阳红的诞生，是做好的见证，

她冲破了发展的盲区， 信阳茶农因

加工红茶每亩年增收

2000

多元。

信阳红的诞生， 无可争辩地印

证了： 只要我们把科学的理念转化

为务实的行动，扎扎实实地去做，孜

孜不倦地去做，满怀激情地去做，小

茶叶能做成大产业， 小茶叶能做好

大民生，小茶叶能做出大文章。

（四）为什么千百年来，我们守

着一座座茶山，一片片茶园，一棵棵

“摇钱树”， 却没有想过开发红茶或

其他品种？

信阳红收获的不仅仅是做的果

实，还有深深的反思。

曾几何时， 我们热衷于以会议

落实会议，用文件贯彻文件

,

会没少

开，文没少发，事没落实，说了没做，

真做的氛围不浓；

曾几何时， 我们陶醉于青山绿

水， 丰富的旅游资源以及便利的交

通，捧着“金饭碗”讨饭吃，谈起优势

头头是道，转化优势却不见真招，说

的多做的少，想做的欲望不强；

曾几何时，我们留恋于老区、苏

区的 “红帽子 ”，向上要资金 、要政

策、要项目，不善于找市场，想做的

事没做成，会做的办法不多；

曾几何时，我们习惯算小账，不

会算大账、算长远账，习惯找红头文

件，不善变通，该做的没做到位，敢

做的勇气不足 ；

曾几何时，我们满足于过得去，

工作标准不高， 农业没有催生出大

的龙头企业， 工业一直是一块没能

拉长的短板，中心城市带动乏力，一

些主要经济指标在全省比较靠后，

人均生产总值不到全省平均水平的

70%

， 人均财政一般预算收入只有

全省的

30%

，应做的没做好 ，在做

上没下真功。

（下转二版）

全面复查“小金库”专项治理单位

本报讯 （记者仝伟平） 记者

从日前召开的全市治理“小金库”

工作会议上获悉， 根据中央和我

省的部署和要求， 今年将继续在

全市范围内开展“小金库”治理工

作，重点是对列入“小金库”专项

治理范围的党政机关、事业单位、

社会团体和国有企业进行全面复

查，避免治理“走过场”。

据了解，今年“小金库”治理

工作的重点是解决走过场问题和

加强长效机制建设。 在复查过程

中， 要重点关注应纳入而未纳入

“小金库”治理范围，以及组织过自

查自纠但领导不重视、工作浮躁、走

过场的单位，特别关注

2009

年以来

自查自纠“零申报”的党政机关和事

业单位。

譹訛5

善做善成

□

何 平

走红大江南北，香醉四海宾朋，

“信阳红”的成功告诉我们———立言

立行，善做善成。

天地生人， 有一人当有一人之

业； 人生在世， 生一日当尽一日之

勤。做人，做事，做文章，做生意……

“做”，现实中无处不在；“做”，与我

们如影随形。“做”，方可彰显生命意

义；“做”，才能造就人间奇迹。

做同样的事情，运作有高下，效

果大不同。 浮光掠影之人， 浅尝辄

止，效果平平，可能贻误良机；不得

要领之人，方法不对，劳而无功，乃

至南辕北辙；善做敢干之人，举一反

三，事半功倍，势必推动全局。

建设中原经济区，关键在做。只

有扎扎实实做，勤勤恳恳做，遵循规

律做，开拓创新做，求实求效做，才

能做细、做深、做透、做大、做强、做

优。

善做善成，就要科学谋划做。志

存高远，深思熟虑，谋定而动，把目

标定准，把规划落实。

善做善成，就要尽心尽责做。心

随责走，责随职走，权高责重，不放

松要求，不马虎行事。

善做善成，就要持之以恒做。坚

定方向，坚持不懈，坚守待成，有耐

心做实，有决心做成。

只说不做，嘴上功夫，只有说到

做到，说好做好，才是实功夫、硬功

夫、真功夫。 “信念”的《在“做”上下

真功》，以生动的实践，印证了一个

常谈常新的道理：成功不凭想象，只

能靠我们的聪慧、 毅力、 勤劳去实

现。

省政协副主席高体健莅焦调研

充分肯定我市人口计生工作

本报讯 （记者杜玲） 昨日， 省政

协副主席、 省人口计生委主任高体健

一行

7

人莅临我市调研， 称赞我市人

口和计生工作思路清、 创新多、 措施

好、工作实、效果好。 市领导孙立坤、王

明德、乔学达、孔祥群陪同调研。

当天上午， 高体健一行先后深入

修武县第二中心敬老院、 社会养老福

利中心、计划生育服务站、郇封镇大纸

坊村、郇封镇计划生育服务中心，解放

区焦北街道花园街社区实地调研。

在下午召开的座谈汇报会上 ，高

体健听取了我市人口和计生工作情况

汇报，并和部分县市区、市人口计生工

作领导小组成员单位的有关负责人座

谈， 认真听取他们对做好基层人口计

生工作的意见和建议。

高体健充分肯定了我市人口和计

生工作所取得的成绩， 称赞我市人口

和计生工作思路清、创新多、措施好、

工作实、效果好。 就如何做好新时期人

口和计生工作， 推进人口和计生事业

持续健康发展，高体健提出了“六个坚

持”的要求，即要坚持以人为本、均衡

发展；要坚持站位全局、服务全局；要

坚持统筹兼顾、综合治理；要坚持改革

创新、求真务实；要坚持依法管理、综

合实施；要坚持抓好基层、打好基础。

市委副书记王明德强调， 各级各

部门要充分认识人口问题的长期性 、

复杂性、艰巨性，不断增强做好人口计

生工作的自觉性和主动性； 要坚持我

市多年来行之有效的目标管理机制 ，

完善考核评估办法； 要坚持抓基层强

基础，实现工作重心下移；要深入开展

争创活动， 不断提升我市人口和计生

工作整体水平。

副市长乔学达在座谈会上汇报了

我市人口和计生工作情况。

譹訛5

路国贤考察广东凤铝铝业

本报讯 （特派记者董柏生）

5

月

19

日上午， 市委书记路国贤在

市商务局、 市发改委、 市工信局、

市财政局、 市国土资源局、 市环

保局、 市规划局负责人的陪同下，

到广东凤铝铝业三水公司访问考

察。 市委常委、 副市长赵建军一

同考察。

广东凤铝铝业有限公司成立

于

1990

年，是集铝合金型材研发、

生产、销售为一体的综合性大型民

营铝材企业，是目前中国铝型材行

业设备最先进、 技术水平最高、产

品系列最全的龙头企业之一，拥有

南海和三水两个大型生产基地，年

生产能力

30

万吨，共有

1000

多个

产品系列

4

万多个品种，产品远销

80

多个国家和地区。 今年

3

月份，

市政府与该公司签订了广东凤铝

投资建设年产

30

万吨铝型材生产

基地的战略合作协议。 年产

30

万

吨铝型材生产基地项目估算总投

资

50

亿元， 全部建成投产后预计

年可实现销售收入

70

多亿元。 此

项目的实施， 对于拉长焦作铝工

业链条、 调整产品结构、 推动工

业经济又好又快发展具有重要的

意义。

路国贤一行参观了广东凤铝

铝业三水公司厂区和产品展厅，了

解了企业的生产经营状况和部分

产品的性能。路国贤对广东凤铝铝

业与焦作合作发展表示欢迎，他向

凤铝铝业负责人介绍了焦作的铝

工业发展情况，以及焦作的区位优

势、资源优势、产业优势、交通优势

和环境优势，希望凤铝铝业与焦作

发挥各自优势，携手发展，实现双

赢。

路国贤一行的到访令广东凤

铝铝业有限公司董事长吴小源非

常感动。他表示相信，有焦作市委、

市政府的密切关注和大力支持，有

焦作良好的投资环境和独特的产

业、资源优势，双方的合作一定能

结出丰硕成果。

譹訛5

我市外贸出口前 4个月同比超七成

本报讯 （记者李秋 通讯员

王杰山） 记者昨日从市商务局获

悉，

1~4

月份，我市外贸出口实现

48767

万美元， 较去年同期增长

78%

， 完成省定全年出口目标任

务的

39.2%

， 超过年均进度

5.9

个百分点， 出口增幅高于全省平

均水平

27.9

个百分点，出口总额

位居全省第二位。

据该局有关负责人介绍，今

年年初以来， 我市外贸出口增势

强劲，累计增幅明显扩大，

4

月份

当月出口达

14528

万美元， 较去

年同期增长

106%

。 前

4

个月，我

市大宗商品出口增长较快， 出口

额超过

1000

万美元的轮胎、毛皮

制品、化工产品、机械零部件和纸

制 品 分 别 较 去 年 同 期 增 长

38.1%

、

141.6%

、

152.2%

、

41.8%

和

75.8%

， 其中增幅最大的钛白粉

增长

262.2%

。 此外，由于欧美经

济复苏，国际市场需求增加，商品

价格趋增，风神轮胎、隆丰皮草、

佰利联、好友轮胎、江河纸业、多

氟多、中原内配、飞孟金刚石、吉

凯恩等重点企业出口增幅较大，

分 别 较 去 年 同 期 增 长

36.2%

、

134.5%

、

250 %

、

51.6%

、

89.7%

、

32.1%

、

22.1%

、

78.3%

、

90.4%

。 风

神轮胎、 隆丰皮草出口额分别居

全省生产企业和外商投资企业第

一位。

譹訛5

市职工工间操展示大赛昨举行

本报讯 （记者孙军） 昨日上

午 ，

2011

年焦作市庆祝建党

90

周年职工工间操展示大赛在市体

育馆举行。 市委副书记王明德、市

政协副主席和金贵、市总工会主席

任平原出席比赛开幕式。

为庆祝中国共产党建党

90

周

年和贯彻落实《全民健身条例》，推

动我市职工精神文明建设和全民

健身活动的开展，市总工会、市直

机关工委、市体育局联合主办了此

次比赛。 比赛项目主要是

26

式陈

式太极拳、大众广播体操、健身气

功、 健身操舞和其他体育健身项

目。 来自全市各行各业的

35

个代

表队

1000

余人参加了比赛。

譹訛5

导

读

用铁的纪律保证换届风清气正

———市委常委、组织部长王长松

就严肃换届纪律答记者问

荩荩荩
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高考前家长如何给考生进补


